

SPD CDU Bündnis90/Grüne FDP

An die
Vorsitzende des Kreistages
des Landkreises Darmstadt-Dieburg
Frau Dagmar Wucherpfeffig
- Kreistagsbüro -

Fraktionen im Kreistag des
Landkreises Darmstadt-Dieburg

im Hause

Darmstadt, den 07.08.2019

Antrag: „Änderung der Geschäftsordnung für den Kreistag des Landkreises Darmstadt-Dieburg“

Sehr geehrte Frau Vorsitzende,

wir bitten um Aufnahme nachfolgenden Antrages auf die Tagesordnung der nächsten Kreistagssitzung.

Der Kreistag möge daher beschließen:

Der Paragraph 5 Abs. 1 der Geschäftsordnung für den Kreistag des Landkreises Darmstadt-Dieburg wird wie folgt geändert:

Eine Fraktion besteht aus mindestens drei Kreistagsabgeordneten.

Begründung:

Die Erfahrungen der laufenden Legislaturperiode haben gezeigt, dass die Handlungsfähigkeit des Parlamentes sinkt, je mehr kleinere Fraktionen sich bilden. Um die Handlungsfähigkeit des Kreistags auch in Zukunft aufrechterhalten zu können, ist es geboten, die Mindestanzahl der Kreistagsmitglieder, die eine Fraktion bilden können wieder von zwei auf drei anzuheben, wie es in der Zeit vor 2006 bereits geregelt war.

Weitere Begründung erfolgt mündlich.

Mit freundlichen Grüßen

Christel Sprößler
Fraktionsvorsitzende SPD

Lutz Köhler
Fraktionsvorsitzender CDU

Marianne Streicher-Eickhoff
Fraktionsvorsitzende B90/Grüne

Wilhelm Reuscher
Fraktionsvorsitzender FDP

Prof. Dr. Friedrich Battenberg
Fraktionsvorsitzender B90/Grüne